

PlantaDoce.

Entorno

Eisai, Sanofi y Takeda: las tres farmacéuticas más sostenibles del mundo

Entre las cien empresas que más se preocupan por el medio ambiente se encuentran ocho farmacéuticas o biotecnológicas y una de suministros de material sanitario.

PlantaDoce
29 ene 2021 - 11:22



Premio a las farmacéuticas más sostenibles. **La farmacéutica japonesa Eisai ha sido nombrada la compañía del sector de la salud que más se preocupa por el medio ambiente del mundo, según *Corporate Knights*, una revista que publica anualmente un ránking con las cien empresas más sostenibles del mundo**

Eisai es la primera empresa del sector farmacéutico o biotecnológico de la clasificación y ocupa el número 16 en el ránking global. Además, la compañía, con sede en Tokio y más de 10.000 empleados, ocupó la posición número 73 de la clasificación general en 2020.

La segunda farmacéutica mejor posicionada es Sanofi, que ocupa el lugar número 65 del ránking global. La compañía francesa sube una posición dentro de su sector, pero

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/eisai-sanofi-y-takeda-las-tres-farmaceuticas-mas-sostenibles-del-mundo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

baja en la clasificación general, ya que en 2020 ocupó el lugar número 28.

En el ránking general también se encuentran AstraZeneca, Novo Nordisk y Sysmex

Otra farmacéutica japonesa, Takeda, completa el podio del sector *farma*, aunque pierde tres posiciones en el ránking global hasta caer a la posición número 71. Además, en el *top cien* hay en total ocho farmacéuticas o biotecnológicas y una de suministros de material sanitario.

Sin embargo, todas las compañías *farma* o *biotech* no se dedican al sector salud, ya que algunas están especializadas en el sector alimentario o industria, como es el caso de Hansen y Novozymes. En el ránking también se encuentran AstraZeneca, Novo Nordisk y la empresa de suministros de material sanitario Sysmex.